

PUBLIK

Dicintai Anak Muda, Anggota DPR RI Hasnah Syam Didaulat Jadi Penasehat Komunitas Titan Music

Warta.co.id - ACEH.PUBLIK.CO.ID

Apr 1, 2022 - 05:04



BARRU- Anggota Komisi IX DPR RI Fraksi Partai NasDem, drg. Hj. Hasnah Syam MARS., menghadiri acara Launcing Group Band Lokal Titan Music, di Titik

Temuta, Komplek Ruko, Pasar Pekkae, Kelurahan Lalolang, Kecamatan Tanete Rilau, Kabupaten Barru, Kamis malam (31/3/2022).

Kehadiran Legislator Senayan beserta rombongan diacara launching tersebut memberi semangat dan kebahagiaan bagi para pelaku seni khususnya komunitas Titan Music yang dibentuk oleh anak-anak muda Tanete Rilau.

Dalam kesempatan itu, Isteri Bupati Barru dua periode itu didaulat menjadi penasehat Komunitas Titan Music dan sekaligus menerima karangan bunga sebagai tanda cinta dan penghargaan dari anak-anak muda komunitas Titan Music.

"Kehadiran Titik Temuta ini merupakan momentum kebangkitan ekonomi masyarakat, khususnya Kecamatan Tanete Rilau dan Kabupaten Barru pada umumnya", ungkap Hasnah Syam dalam sambutannya.

Menurut Mantan Kadis Kesehatan Barru ini, kehadiran Komunitas Titan Music di Titik Temuta ini akan membangkitkan ekonomi masyarakat khususnya dibidang musik. Dirinya berharap dengan dilaunchingnya Komunitas musik ini, akan muncul talenta-talenta musik di Kabupaten Barru.



"Apresiasi yang setinggi tingginya untuk anak muda yang kreatif dan mampu mengoptimalkan potensi bantuan yang telah di hadirkan pemerintah", ujarnya.

Sementara itu, Kordinator Pengelola Titik Temuta Nurwahyudi Akbar Salam yang akrab dipanggil Om Bayu mengatakan bahwa, Titan Musik merupakan singkatan (Titik Temu Tanete Musik) yang merupakan kumpulan musisi lokal barru yang selama ini mengisi panggung ekspresi Titik Temuta.

"Kehadiran Titik Temuta menjadi ruang ekspresi pemuda bukan hanya di Tanete Rilau melainkan untuk pemuda Barru. Terima kasih atas kehadiran Anggota DPR RI. drg. Hj. Hasnah Syam MARS., ditengah kesibukannya masih sempat hadir dan didaulat sebagai Penasehat Titan Musik", pungkasnya.

Dalam kesempatan ini, Hasnah Syam selaku penasehat Titan Music mempersembahkan sebuah lagu yang disambut tepuk tangan para pengunjung

Titik Temuta.

Turut hadir mendampingi Hasnah Syam, Kabag Umum Setda Barru, Andi Rusman Rustam S.STP. M.Si beserta Isteri drg. Ulfa Nurul Huda MARS., Camat Tanete Rilau, Akmaluddin S.STP. M.Si., Kapolsek Tanete Rilau, AKP Asfar Hakim SH.MH., Danramil 1405-07/T. Rilau, Kapten Inf. Agus Salim SH., Lurah Lalolang dan segenap undangan lainnya.

(Ahkam)